



EL LECTOR ESCRIBE

Muchas preguntas

En la 4T son muy ágiles para aprobar las iniciativas que llegan de Palacio Nacional, utilizan todo tipo de trampas, y rápidamente aprueban modificaciones a la Constitución que destruyen la República.

Sin embargo, a la hora de implementar estas modificaciones se hacen bolas, ya vimos el fracaso que resultaron las votaciones para elegir a jueces, magistrados y ministros. Ahora pienso ¿cómo se harán de los datos biométricos de todos los mexicanos para integrarlos a la CURP?, ¿Los menores de edad también deberán proporcionarlos? Habrá centros de toma de datos? Creo que hay muchas preguntas sin respuesta.

José Eduardo Mota

Álvaro Obregón,
Ciudad de México